

♣本日の卓話 川口消防庁 田口 哲 様



副主幹 星 裕之様

≪川口の消防≫

川口市消防局の変遷

：昭和8年4月1日

川口町、横曽根村、青木村、南平柳村が合併し川口市制が施行された これに伴い川口消防組が発足

：昭和23年3月7日

消防組織法が施行され、官設消防だった埼玉県川口消防署は自治体消防へと機構改革が行われ、川口市消防本部が設立

：昭和34年5月19日 救急業務の開始

：昭和61年4月1日

埼玉県で唯一の国際消防救助隊を自治省消防庁に登録した（救助工作車1台と隊員10名を登録）

：昭和62年1月1日

芝下2丁目地内に人口50万人に対応する消防本部庁舎を運用開始（現在の消防局）

：昭和62年4月1日

女性消防吏員2名を初めて採用

：平成7年1月17日 阪神・淡路大震災が発生

1月23日に救助工作車1台、救援車1台、隊員11名を派遣

：平成11年9月21日

台湾で発生した地震災害に国際消防救助隊登録隊員2名を派遣

：平成15年5月22日

アルジェリアで発生した地震災害に国際消防救助隊登録隊員2名を派遣

：平成16年7月13日

新潟県・福島県豪雨災害に隊員を派遣



：平成16年10月23日 新潟県中越地震に隊員を派遣

：平成23年3月11日 東日本大震災が発生

岩手県陸前高田市や福島県本宮市に隊員を派遣した



：令和2年4月1日

特別高度救助隊を発足（北消防署消防課に配備）

：令和5年4月1日

東消防署の運用を開始し、長年の懸案だった3消防署体制が確立

COVID-19との闘い



川口市消防局のこれから

- ① 救急体制の充実と強化
- ② 女性職員の積極的登用と活躍推進
- ③ 高機能消防指令システム、消防救急デジタル無線の将来性への投資

質疑応答

- 〔質〕救急車の台数は何台？救命士の人数は？
- 〔答〕救急車14台です。適切な台数だと思います。資格者は170名おります。
- 〔質〕高層ビル火災対策を教えてください。
- 〔答〕はしご車の届かない31mを超える高さの場合は連結して行きます。



♣出席・ニコニコ報告

- 田口 哲様 日頃より川口市の消防行政の推進に格別のご配慮を賜り厚くお礼申し上げます本日はお招きいただきありがとうございます
- 森川 昌紀 田口消防長本日はありがとうございます
- 田中 一任 川口消防長田口様本日はありがとうございます
- 磯 利昭 本日もよろしくお祈いします
- 稲川 和成 田口消防長様本日はよろしくお祈い申し上げます
- 上地龍之介 よろしくお祈いいたします
- 切通 勇次 今日もよろしくお祈いします
- 須田 清 田口消防長ありがとうございます
- 藤原 忠由 よろしくお祈いいたします
- 増田 徹 田口消防長本日はよろしくお祈いします
- 森田 康之 川口市消防長田口様卓話楽しみにしています

11口 11,000円 累計 225,000円

会員	出席	計算	MU	%
32	14	30	0	50